

zu TOP

Mainz, 03.04.2019

Anfrage 0739/2019 zur Sitzung am 17.04.2019

Bekanntmachung des städtischen Amtsblattes (SPD)

Viele Bürgerinnen und Bürger kennen das Amtsblatt entweder gar nicht oder wissen nicht, wo man es bekommt. Auch den Service der Ortsverwaltungen, die bei Bedarf das Amtsblatt auch ausdrucken, kennen viele nicht.

Doch gerade im Amtsblatt sind wichtige Informationen und öffentliche Bekanntmachungen der Stadt Mainz zu lesen. Des Weiteren werden hier auch die Tagesordnungen der Gremien und des Stadtrates abgedruckt, so dass interessierte Bürgerinnen und Bürger sich über anstehende Themen informieren können und gegebenenfalls auch an den Sitzungen als Gast teilnehmen können.

Da allen an mehr Bürgerbeteiligung sowie frühzeitiger Information der Öffentlichkeit gelegen ist, fragen wir die Verwaltung:

1. Wird das Amtsblatt, außer auf der Internetplattform der Landeshauptstadt Mainz, noch an anderer Stelle beworben?
2. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, das Amtsblatt auch auf anderen Internetplattformen, wie beispielsweise Facebook, zu veröffentlichen?
3. Sieht die Verwaltung die Notwendigkeit, das Amtsblatt bekannter zu machen?

gez.

Alexandra Gill-Gers
Fraktionsvorsitzende

f. d. R.

Dr. Christine Pohl
Fraktionsgeschäftsführung